

El Alcázar

UNA FE
UNA PATRIA
UN IMPERIO

DIARIO TRADICIONALISTA

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.—TOLEDO

Año I

Viernes 27 de Noviembre de 1936

Núm. 115

La Aviación nacional bombardeó ayer la plaza fuerte de Cartagena, causando enormes destrozos en el puerto y en los arsenales y depósitos

Tres barcos rojos resultaron averiados y otros ocho iniciaron la huida

En Madrid la Artillería incendió el edificio de la Perfumería Gal, en cuya dirección avanzó una de nuestras columnas

Duelo de Artillería

(De nuestro enviado especial).—«Sin novedad en el frente» es el mejor calificativo que conviene a la jornada de ayer. No ocurrió nada notable en el frente de Madrid. Únicamente la Artillería de ambos lados se dedicó a hacer el fuego llamado de contra-batería.

El general Varela y los jefes de columna recorren las líneas

El general Varela y los jefes de las columnas que operan en Madrid recorrieron las líneas del Manzanares y de la Ciudad Universitaria, estudiando al parecer, los próximos avances que se llevarán a cabo tan pronto como desaparezca el mal tiempo. Las nubes continúan amenazando con convertirse en lluvia o en nieve.

A las líneas de retaguardia continúan llegando nuevas fuerzas nacionales, que están perfectamente armadas y dispuestas a entrar en lucha tan pronto como lo ordene el mando.

Accidente pintoresco a unos periodistas extranjeros

Ayer ocurrió un accidente pintoresco. Unos periodistas extranjeros, que llevados de la natural ansia de noticias solicitaron permiso para llegar hasta el frente, fueron acompañados de varios oficiales hasta nuestras posiciones avanzadas de Carabanchel Bajo, en las proximidades de Santa Rita. Cuando se ocupaban en observar el campo, la Artillería roja les obsequió con varias granadas, llevándose el susto consiguiente.

Lo que dicen unos prisioneros

Unos prisioneros cogidos han manifestado que el general Aebelr, al cual un minis-

COMUNICADO OFICIAL

El Comunicado Oficial del Cuartel General del Ejército del Norte, facilitado a las veintiuna horas del día de ayer, dice lo siguiente:

«Por nuestra parte se han registrado actividades en la sexta, séptima y octava División y División de Soria.

En el Grado se causó grandes pérdidas al enemigo, que huyó. También se han realizado reconocimientos por nuestra parte en dirección a Cifuentes, en la provincia de Guadalajara.

En el sector de Sigüenza, el enemigo, como de costumbre, atacó nuestras posiciones del pueblo de Veguilla, conquistadas el día anterior. Continúa la situación general, sin modificación aparente.»

INFORMES OFICIALES

SALAMANCA, 26.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo facilita las siguientes noticias a las veinte horas del día de hoy:

«En el frente del Cantábrico, alguna actividad de artillería y fusilería. Fueron atacados y perseguidos algunos contingentes rojos que intentaron atacar nuestras posiciones del frente de Santander.

En el frente de Guadalajara, ataques enemigos a las posiciones conquistadas anteriormente, siendo rechazados por nuestras tropas, que persiguieron al enemigo.

En el frente de Madrid continúa la progresión, rechazando varios intentos de infiltración de partidas enemigas en nuestras posiciones.

En el aire, la actividad de la Aviación ha sido extraordinaria. Actuó con gran precisión y elevada técnica sobre distintos objetivos de la plaza fuerte de Cartagena, causando enormes destrozos en el puerto, arsenales y depósitos. Tres barcos que se hallaban en el puerto fueron averiados por el eficaz bombardeo, y otros ocho iniciaron la huida.»

tro del Gobierno rojo elogió grandemente hace unos días, ha sido sustituido por otro general soviético, «en vista de las deficiencias observadas en la defensa de Madrid».

La evacuación de la capital

Más de 200.000 personas confiesa la Radio de Madrid que han salido de la capital bajo la tutela de la Junta de Defensa. Se supone que otras tantas hayan salido por cuenta propia.

El edificio de la Perfumería Gal, incendiado por nuestra Artillería

Madrid, 26.—Las tropas nacionales han avanzado, ocupando varias casas situadas en las proximidades del barrio de Argüelles. Uno de los objetivos de la Artillería nacional era el edificio de la Perfumería Gal. A últimas horas de la tarde, este edificio se encontraba ardiendo, observándose

las llamas desde nuestras posiciones. Una columna nacional se dirige ahora hacia allí. El estado del terreno ofrece grandes dificultades, pues el fango impide la colaboración de los tanques.

La gratitud de una miliciana herida al legionario que la salvó

Talavera de la Reina, 26.—Ha pasado con dirección al Hospital Militar de Cáceres una miliciana herida gravemente en el frente de Madrid. Se llama Angelita Avilanes, y fué herida en uno de los combates librados cuando la toma de la Ciudad Universitaria, cerca del Asilo de Santa Cristina. Quedó abandonada en el fondo de una trinchera, y un legionario la recogió cuando se hallaba desfallecida por la enorme pérdida de sangre. Expresó su deseo de conocer al legionario que la salvó la vida, al cual quería expresar su agradecimiento.

Son detenidos algunos españoles refugiados en la Legación de Finlandia

Madrid, 26.—Han sido detenidos varios españoles que se hallaban refugiados en la Legación de Finlandia.

Las milicias rojas violan el edificio de la Embajada alemana en Madrid

Berlín, 26.—Se tienen noticias de que ha sido violada la Embajada alemana en Madrid, faltando a la extraterritorialidad de dicha Embajada. Los milicianos rojos efectuaron un registro, robando varios documentos, al parecer de escaso interés.